

Fecha: 30-10-2024 Pág.: 5 Tiraje:
Medio: Las Noticias Cm2: 345,3 Lectoría:
Supl.: Las Noticias Favorabilidad:
Tipo: Noticia general

Título: CONAF afina organización de cara a temporada de incendios forestales

CONAF afina organización de cara a temporada de incendios forestales

Llaman a jóvenes mayores de 18 años a sumarse a brigadas. Serán unas 29 brigadas para toda la región, incluyendo nocturnas

Nanette Andrade

La directora regional de CONAF, María Teresa Huentequeo, informó que en vista de que se acerca la temporada de incendios forestales y de que los pronósticos meteorológicos son adversos, están afinando su preparación para, de esta forma, estar listos para enfrentar cualquier contingencia.

"Hoy día los expertos en climatología nos dicen que las condiciones meteorológicas para este periodo estival están muy complicadas, ya hay un estudio desde la temporada 22, 23, donde nos dicen que el periodo de mayor ocurrencia y con mega incendios es la primera quincena de febrero, por

lo tanto nosotros ya estamos en fase de prepara-ción. Nosotros ya hemos tenido una agenda muy abultada con todas las instituciones que participan en la fase de preparación, con Corma, con los agri-cultores de Malleco, con SOFO, con Carabineros, con JDN, con Bomberos, tuvimos una positiva reunión con el comandante regional de Bomberos y con el comandante provincial de Malleco. Por lo tanto, hoy día hay una acción coordinada con las distintas instituciones, vamos a disponer de 29 brigadas para toda la región y vamos a tener dos brigadas nocturnas confirmadas, 2 brigadas vespertinas para poder afrontar estos incendios tan complejos que incluso inician entre las 8 y 9 de la noche, para poder

tener combate nocturno".

Asimismo, la directora de CONAF dijo que también contarán con el acostumbrado combate aéreo. "Nuestros recursos aéreos consisten en cinco aviones, tres helicópteros, vamos a tener brigadas mecanizadas, vamos a tener dos skidder, así que sí, estamos ya preparados para enfrentar la temporada".

En este sentido hizo un llamado a los jóvenes de la provincia para que puedan sumarse a las brigadas que se están conformando. "Aprovecho de invitar a que los jóvenes mayores de 18 años, hombres y mujeres, se puedan reclutar, puedan ingresar a la página de CONAF con su cédula de identidad, puedan postular; en este momento tenemos ocho brigadas ya constituidas



3.600

13.800

No Definida

en toda la región, cuatro en fase de preparación y creemos que hasta diciembre ya vamos a completar el resto de nuestras brigadas para la región".

